

Dominique D
12/01/2019

DELIRE JOYEUX CONTRIBUTION AU DEBAT NATIONAL

Nous naissons tous Egaux.

La planète Terre met à notre disposition et nous fournit tout ce dont nous avons besoin pour vivre.

Pour récupérer ce dont nous avons besoin il faut fournir un travail.

Si ce travail n'est pas rémunéré, le bien produit n'a pas de valeur financière.

Si la transformation de ce produit n'est à son tour pas rémunérée et ainsi de suite, le bien produit n'a toujours pas de valeur financière.

Donc pour en disposer seul le critère de l'utilité ou de la nécessité pour le demandeur doit être retenu.

Plus simplement, à chacun selon ses besoins.

D'un seul coup en supprimant l'argent, donc le bulletin de paie, les factures, etc....on libère du temps d'une manière phénoménale pour chacun d'entre nous. Chacun aura le même niveau de vie que son voisin.

Il trouvera son épanouissement dans son habilité à construire une maison, écrire un roman, cultiver un champ. Il sera obligé de respecter l'autre pour qu'il accepte de lui procurer ce dont il a besoin.

Celui qui refusera de travailler pour la communauté n'obtiendra rien d'elle.

Bien sûr pour les malades, handicapés, personne âgée une diminution partielle ou totale de travailler devra être établie.

Ainsi, libéré de la finance le monde redeviendra vivable.